

Cuba prend des mesures fermes en matière de cybersécurité



La Havane, 23 nov. (RHC) -Le Premier ministre Manuel Marrero Cruz a déclaré ce mercredi qu'il est nécessaire de travailler en permanence à l'identification et à l'élimination des failles de sécurité dans les infrastructures et les plateformes technologiques, ainsi que de promouvoir une culture de la sécurité.

Lors de l'inauguration d'un atelier dans le cadre de la première semaine nationale de la cybersécurité, le membre du Bureau Politique a évoqué les cyberattaques dont notre pays a fait l'objet.

Dans ce scénario de guerre non conventionnelle, a souligné le Premier ministre, Cuba a amélioré son cadre juridique et créé le groupe de travail national pour la cybersécurité.

À présent, les principaux problèmes affectant la cybersécurité du pays sont identifiés et des solutions sont mises en œuvre pour minimiser les risques existants.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/305855-cuba-prend-des-mesures-fermes-en-matiere-de-cybersecurite>



Radio Habana Cuba